
高高松高松高松区長区長
　インターネットやLINEは、今
後、地域からの情報発信としてす
ごく有力なツールになるでしょ
う。安心して情報をやりとりでき
るよう、登録制にすることも考え
られます。中央区の町内会加入率
は、全市的に見ると低めですか
ら、区役所としても町内会の方と
話し合いながら、いい方法を見つ
けていきたいと思います。また、まちづくりセンターに
ぜひ行っていただいて、ご自分の町内会の話やご提案な
ど積極的に働き掛けていただきたいと思います。

町内会など地域の活動について町内会など地域の活動について
加
か が や

賀谷さん　
　若い世代が町内会活動に関心を
持つためには、インターネットや
L
ラ イ ン
INEを使っていくことが効果的
だと思います。町内会からの発信
を、安心して受け取ることができ
るよう、中央区役所のお墨付きだ
ということを示すマークを使用で
きると、より参加しやすくなるの
ではないかと思います。

　                              
　情報発信について、LINEを使ったらどうかというのは
魅力的なご提案ですね。若者からお年寄りまでみんなが
等しく情報をキャッチできるようにするために、さまざま
な手段を常に工夫していかなければならないと思います。

冬季オリンピック・パラリンピックの招致について冬季オリンピック・パラリンピックの招致について

　                      
　オリンピック・パラリンピック
のもたらす効果は、高齢者や障が
い者にとって、とても優しいまち
づくりになるということです。新
しい施設を、住みやすいまちのた
めに後利用できれば、将来やらな
ければならないことを一緒にやれ
るという意味で素晴らしい企画に
なると思います。オリンピック施設を、競技以外でも末永
く活用するということをしっかり展望して、早めに手を挙
げておくことが大事ではないかと思います。

松尾さん　
　既存の施設を使うということであれば、反対ではありま
せんが、お金を掛けて施設を造り直しても、永久的に利用
し、維持していけるのかを考えると疑問符があります。　
馬場さん　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　若い方たちには、実際に競技を見に行って貴重な体験を
してもらいたいと思います。冬のスポーツへの興味が高まり、
自分でもやってみようという気持ちになるかもしれません。
加賀谷さん　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　財政的な不安はありますが、オリンピックと一緒に高齢
者の方が過ごしやすいまちづくりをいろいろな所でしても
らい、将来、私の住みやすいまちになると思えば、負担は、
未来への投資になるのではないかと思います。
小林さん
　世界に札幌を広めることができるという点で、とても大
きなメリットを得られるのではないかと思うと、頑張って
もいいと思います。

市政やまちづくりに　　　　　　　　　　
　　　　　 　　ご意見をお寄せください
「ふらっとホーム」の他にも皆さんのご意見・ご
提案をお受けしています。
◆市政相談窓口・記事に関するお問い合わせ先
　総務企画課広聴係
　☎ 205-3216　6 231-6539
◆インターネット市政提案

検索

クインさん　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　札幌のまちはとてもきれいで、人々は親切です。オリン
ピックの投資先としては理想的ですし、いい方向に持って
いけるのではないかと思います。
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